

## Le Président Roh Tae-Woo

M. Roh Tae-Woo est né à Taegu, le 4 décembre 1932. Formé à l'Académie militaire de Corée, il a fait carrière dans l'armée et a pris sa retraite en 1981, avec le grade de général à quatre étoiles.

La même année, il a été nommé ministre d'État chargé de la Sécurité nationale et des Affaires étrangères, poste qu'il a occupé jusqu'à ce qu'on lui confie le nouveau portefeuille des Sports en 1982.

Il est devenu par la suite ministre de l'Intérieur, président du Comité organisateur des Jeux olympiques de Séoul et du Comité organisateur des Jeux asiatiques, et président du Comité olympique coréen et de l'Association coréenne des sports amateurs.

Il a aussi été membre de l'Assemblée nationale et chef du parti au pouvoir, le Parti de la justice démocratique.

En août 1987, M. Roh a accédé à la présidence du parti et il a dirigé le mouvement de révision de la Constitution. En décembre 1987, M. Roh a été élu Président de la Corée.

Depuis quatre ans, M. Roh a veillé à l'application d'importantes réformes démocratiques et mis en oeuvre une politique étrangère énergique qui s'appuie sur de solides liens avec les pays voisins et la communauté internationale.

M. Roh est marié à Kim Ock-Sook et ils ont deux enfants d'âge adulte.

